

Regierungsratsbeschluss

vom 28. September 2010

Nr. 2010/1713

Stiftung Zukunft für Schweizer Fahrende, 9004 St. Gallen: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt „Internetausstellung“

1. Erwägungen

Die Stiftung Zukunft für Schweizer Fahrende, St. Gallen, sucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Projekt „Internetausstellung“. Die Website soll zu einer besseren Kenntnis über die fahrende Minderheit in der Schweiz beitragen. Zu diesem Zweck sollen die Resultate der in den letzten Jahren durchgeführten Forschungsprojekte über die Fahrenden einem breiten Publikum zugänglich gemacht werden. Angesprochen sind alle an der Geschichte und am Leben der Fahrenden in der Schweiz interessierten Personen, vor allem Schülerinnen und Schüler sowie Lehrpersonen, die sich im Unterricht mit dem Thema beschäftigen. Die Website richtet sich aber auch an die Fahrenden selber. Sie soll ins Französische und Italienische übersetzt werden. Die Gesamtkosten für dieses Pilotprojekt belaufen sich auf rund Fr. 300'000.--. Die Betriebskosten für die ersten drei Jahre werden auf rund Fr. 100'000.-- geschätzt.

2. Beschluss

- 2.1 Der Stiftung Zukunft für Schweizer Fahrende ist an das Projekt „Internetausstellung“ ein Beitrag von Fr. 7'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises der Restfinanzierung sowie eines Einzahlungsscheines und auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit zulasten des Kontos 233003 „Lotteriefonds“ anzuweisen.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Eng'.

Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sportfonds (3) r1/SchweizerFahrende.doc

Amt für soziale Sicherheit, gemäss Ziff. 2.4

Stiftung Zukunft für Schweizer Fahrende, Dr. iur. Urs Glaus, Marktplatz 4, 9004 St. Gallen